

Semana Santa

Parroquia
de
Santa
María
de
Altagracia

MORA (Toledo)



Excmo.
Ayuntamiento
de **Mora**

FERIA DE BARCELONA

Dos quesos manchegos, premiados en Alimentaria



Treinta y tres empresas de Castilla-La Mancha -de las que doce son de la provincia de Toledo- han participado dentro del stand institucional de la Junta de Comunidades en la feria Alimentaria (Barcelona, del 22 al 26 de marzo), el mayor salón internacional de alimentación que en esta edición ha contado con la presencia de 5.000 empresas y 150.000 compradores profesionales procedentes de 155 países. En el marco de esta feria, se entregaron los premios a los 'Mejores Quesos 2009', entre los que figuran dos manchegos: Quesos Lominchar, de Corral de Almaguer, y Quesos García Baquero, de Alcázar de San Juan. ■

La destilación de crisis llega como agua de mayo para el vino

No se llamará "destilación de crisis", pero a partir de la próxima semana el ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino autorizará un nuevo tramo de destilación de uso de boca para un volumen de dos millones de hectólitros de vino, tal y como habían demandado los productores con el apoyo del Gobierno de Castilla-La Mancha. Cooperativas Agro-Alimentarias ha recordado a las bodegas que "el precio total del vino que contraten y entreguen para la destilación será de 1'84 euros por grado y hectolitro, de los que las destilerías sufragarán 1'15 euros y el equivalente a los 0'69 euros restante correrá a cuenta de la OCM, con cargo a los fondos del sobre nacional de financiación de las medidas de apoyo al vino". El presupuesto para materializar esta destilación será de unos 15 millones de euros. Para el presidente de las cooperativas de la región, Villafranca, "será un balón de oxígeno (para el mercado del vino), es una medida totalmente coyuntural y es necesario continuar trabajando en medidas a medio y largo plazo que hagan competitivo al sector del vino". ■